SEMINARIO JUVENIL POR LOS DERECHOS HUMANOS

La Asamblea Permanente por los Derechos Humanos (APDH), Delegación Córdoba, ha puesto en marcha recientemente, su Seminario Juvenil que estará abierto a los jóvenes provenientes de distintas fuerzas políticas, estudiantiles, gremiales, de instituciones religiosas y sociales de nuestra ciudad

En una conferencia de prensa ofrecida en el local de CEPA (Comisión Ecuménica Popular Argentina) y con la presencia del Dr. Juan José Prado y Emilio Risteck, llegados de Buenos Aires para esta ocasión, quedó formalmente inaugurado este Seminario Juvenil que desea trabajar en todo aquello que hace a la difusión y defensa de los Derechos Humanos enunciados en la Declaración Universal de los Derechos Humanos de las Naciones Unidas y en la Constitución Nacional.

Este Seminario Juvenil se reunirá los días martes a las 20 Hs. en Caseros 85, 1º piso; para lo cual se invita a los jóvenes a acercarse y participar activa y democráticamente del mismo.

HOMENAJE A MONS, ANGELELLI

Tal como estaba programado los homenajes en Córdoba a Mons. Enrique Angelelli, en el séptimo aniversario de su martirio, se concretaron con un panel que se desarrolló en el local del Centro Ecuménico de Córdoba sobre su labor pastoral como Asesor de la JOC, como formador de Sacerdotes y como Obispo Auxiliar. Los valiosos testimonios de quienes compartieron en algún momento su apostolado sirvieron de reflexión acerca de la misión de la Iglesia particularmente en el mundo del trabajo.

Por nuestra parte, la ocasión fué propicia para dar a conocer los resultados del Concurso "Mons. Angelelli", explicando a su vez las características con que se encaró la iniciativa, que buscaba por sobre todas las cosas despertar la inquietud cristiana ante este testimonio contemporáneo del compromiso llevado hasta sus últimas consecuencias.

El sábado invitamos a todos a la celebración de la Santa Misa en la Iglesia de San Francisco, donde oramos junto a las intenciones de toda la Comunidad.

ESPECTACULOS

UN ESPECTACULO TEATRAL PARA NO PERDER:

El retablo del flautista

No soy crítico de teatro, ni manejo otros elementos que los de un espectador común. Pero al terminar la función y abandonar el salón del Colegio de Farmacéuticos, me llevaba la impresión de haber participado en un acontecimiento importante. Una expresión teatral de jerarquía, una expresión juvenil de fuerza extraordinaria, una recreación actoral traduciendo un mensaje fundamental para nuestro aquí y ahora.

En la riqueza expresiva de un teatro medieval, del que se representaba en las plazas de las aldeas; la escenografía que, hasta en los detalles del ingreso a la sala, contribuye a sentirse parte de la acción; y la frondosidad de los gestos y los trajes, tan elocuentes como las palabras, se advierte una consciente y eficaz preocupación por trasmitir un mensaje que se considera importante artística y humanamente.

No corresponde hacer un comentario del argumento. Sí quiero añadir que hay momentos en que el clima de realismo resulta tremendamente impactante, como la escena de la respresión en la plaza y la final, en un cuadro que fija como en mármol, las expresiones de solidaridad y de lucha del pueblo encaramado en el estrado.

Vale la pena no perderse este plato excepcional.

José Guillermo Mariani

A QUIEN FUE DURANTE TANTOS AÑOS NUESTRO ASESOR Y COMPAÑERO

JUVENTUD OBRERA CATOLICA

UN RECUERDO CARIÑOSO DE SU AHIJADO DE 17 AÑOS

ESTUDIO JURIDICO

Dr. Alberto Renato Zarza Mensaque

Dr. Aquiles Villalba

Dr. Luis Ramón Sanz

Dr. Luis Alberto Peralta

TE: 23416 Arturo M. Bas 327 P. Baja Dpto. 1

JOSE ANTONIO MARQUEZ
Abogado

Marmolería SAN FRANCISCO

de MANUEL FRANCISCO LESCANO

ESPECIALIDAD en:

- ARTE FUNERARIO
- · MESADAS DE MARMOL
- · PLACAS DE BRONCE

FRANCISCO VALLES 2989 ESQ GONGORA Bº LOS PARAISOS - TEL. 713798 - CORDOBA

NOTICIAS

NUEVO DOCUMENTO EPISCOPAL

Con motivo del Año Santo y ante la actual situación del país, los obispos argentinos dieron a conocer una exhortación que lleva por título "Dios, el hombre y la conciencia".

El extenso documento del Episco-pado Argentino consta de 170 párrafos y está dividido en tres capítulos: Necesidad de un exámen de conciencia, Criterios Doctrinales y Líneas de Acción Pastoral.

Esta exhortación aparece como una síntesis de la doctrina moral de la Iglesia y es rico en referencias a las Sagradas Escrituras y a los últimos documentos de Magisterio, especialmente del Concilio Vaticano, Puebla, las encíclicas de Juan Pablo II y del propio Episcopado Argentino.

Al principio se afirma que "no está destruída la fibra moral de nuestro pueblo. Sin embargo, no podemos de-jar de ver que está puesta a prueba. Cuando una sociedad como la nuestra, vivido la experiencia de hechos que manifiestan desestima de la vida, de la libertad, de la verdad, de la justicia, de la paz, y se angustia por no encontrar

los medios normales de subsistencia. no puede menos que verse desafiada por el desaliento, el debilitamiento de su cohesión interna, la mutua agresión. de sus miembros. Percibimos que una inédita tristeza y una sutil tentación de desesperanza invade el alma del pueblo argentino"

Más adelante los obispos señalan: "Porque necesitamos salir del presente estado de postración, que anula nuestras posibilidades, los argentinos, cada uno en cuanto persona, y cada grupo en cuanto integrante del conjunto social, han de examinarse con humildad sinceridad sobre su comportamiento y han de tomar conciencia sobre la provección comunitaria de sus actos. La detestación de los yerros cometidos y la voluntad firme de enmendarlos ha de acompañar este exámen de concien-

Luego de denunciar que "el desempleo, la acentuada pobreza, la usura, los bajos salarios, la emigración no querida, han hipotecado una nación ayer puiante que supo albergar a millo-

nes de inmigrantes y darles suficiente pan y trabajo", el documento episco-pal condena el "espíritu golpista" y reafirma la necesidad de "la paz y la estabilidad institucional"

"No hay paz sin verdad; -sentencian los Obispos- hay falsa paz si se la funda sobre la falsedad y la mentira. Tampoco la hay sin justicia, pues la injusticia genera indefectiblemente la violencia. La paz necesita de la libertad, porque su ausencia sólo puede dar lugar a un orden coaccionado que no sería más que una caricatura de la paz"

El Episcopado argentino finaliza el documento señalando que "para el cristiano, cumplir su responsabilidad política, es una forma eminente del ejercicio de la caridad fraterna"; y se dirige especialmente a la "juventud, fuerza v esperanza de renovación de la vida de un pueblo" a quienes -dicen-'queremos confiarle la riqueza de la doctrina moral fundada en el misterio del Hombre Nuevo que es Cristo resucitado, capaz de presentarle el camino a la verdadera felicidad".

MAS ALLA DE LA MUERTE

Tal como se ha realizado en años anteriores, la Iglesia Riojana recordará la memoria de quien fuera su tercer obispo diocesano desde el 24 de agosto de 1968 al 4 de agosto de 1976 Monseñor Enrique Angel Angelelli.

Este año la jornada de reflexión y oración también incluyó el estudio del nuevo código de Derecho Canónico que proximamente entrará en vigencia para toda la Iglesia Católica, y tuvo lugar en la Casa de Retiros "Tinkunaco" (Encuentro) que la diócesis posee en las afueras de la ciudad.

La memoria de quién fuera un apóstol de los pobres, un obispo del Concilio, un obrero de la paz y un testigo hasta el final de la muerte y resurección de Cristo, convocó a sacerdotes, religiosos/as y laicos a una solemne misa concelebrada en la Iglesia Catedral y que fué presidida por el actual obispo Monseñor Bernardo Witte.

También el día 18 de julio gran parte del presbiterio rioino se reunió en torno a la conmemoración del 7º aniversario del martirio de los padres Carlos De Dios Murias y Gabriel Longueville, sacerdotes de Chamical, secuestrados y posteriormente asesinados. El amor y la fe convoca más allá de la muerte.

EN EL SEPTIMO ANIVERSARIO

Con motivo de celebrarse este 4 de Agosto el 7º Aniversario del martirio de Mons. Enrique Angelelli, Obispo de La Rioja, la diócesis de Neuquén organizó su celebración invitando a todos los cristianos, sacerdotes, religiosos y obispos argentinos. Fueron invitados también obispos de Brasil, Chile y otros países vecinos, quienes confirmaron con gusto su participación.

El homenaje consistió en una misa concelebrada, un panel, un gran "fogón" y un encuentro de una tarde de todos los Obispos, quienes fueron hospedados por las distintas comunidades cristianas de Nequén.

De este modo, el testimonio de Mons. Angelelli, comienza a salir del silencio para incentivar a todos los cristianos argentinos a comprometerse con la suerte de la patria.



Librería San Pablo

ALQUILER Y VENTA DE

- AUDIO VISUALES - CASSETTES
- ESPECIALIDAD * CATEQUESIS

 - * TEOLOGIA
 - * ESPIRITUALIDAD Y FORMACION

27 de abril 290 - TEI. (051) 43561 5000 CORDOBA